

Version française ci-dessous

Tennis Coach (Summer 2026)

Position Title: Tennis Coach – Summer

Location: Baie-D'Urfé Tennis Club (BDTC)

Position Type: Seasonal / Part-Time (May – September)

Position Overview:

BDTC is seeking an energetic and responsible Tennis Coach to support the delivery of our junior and adult programming, as well as to provide both private and group lessons to members throughout the outdoor season. This role is ideal for CEGEP or university students with strong tennis skills who enjoy working with children aged 5–14, as well as providing lessons for adults; however, all interested and qualified candidates are encouraged to apply. You will help create a fun, safe, and engaging learning environment while fostering teamwork, sportsmanship, and a lifelong love of tennis within the BDTC community.

About BDTC:

Baie-D'Urfé Tennis Club (BDTC) is a club deeply rooted in its history and community, with a genuine pride in its traditions. Members and visitors alike enjoy a welcoming, friendly environment where relationships and a love for tennis come first. Our tennis programs inspire all to develop their skills, confidence, and passion for the game. Join our team this summer and be part of a supportive, fun, and inclusive coaching community where you can make a real impact!

Key Responsibilities:

On-Court Coaching:

- Assist the Junior Pro with lessons for children of varying ages and skill levels.
- Provide demonstrations, guidance, and encouragement during drills and match play.
- Deliver introductory tennis lessons for adults as needed.
- Conduct private and group lessons for members.
- Host various club tennis activities, including round robins and clinics.
- Must be available to work occasionally on weekends and evenings

Junior Program Support & Supervision:

- Organize and supervise games, drills, and social events.
- Ensure a safe, positive, and inclusive environment for all participants.
- Serve as a role model, promoting respect, teamwork, and sportsmanship.
- Interact with parents as needed to provide updates, address questions, or offer guidance regarding their child's participation and progress.

Qualifications:

- Strong tennis skills with understanding of coaching principles.
- Experience working with children (camp counselor, volunteer coach, or equivalent) is an asset.
- Tennis coaching certification is a must, either completed or currently in progress.
- Friendly, energetic, reliable, and a team player.
- Excellent communication skills in English and French.
- Basic First Aid/CPR certification, or willingness to obtain (BDTC provides training free of charge).

Schedule & Compensation:

- Flexible part-time hours (weekday mornings/afternoons, occasional weekends).
- Competitive hourly rate based on experience.

How to Apply:

If you're ready to share your passion for tennis and make a difference in young players' lives, send a short cover letter highlighting your tennis experience and coaching interest, along with your resume, to tennisbaiedurfe@gmail.com by **March 31, 2026**.

Entraîneur(se) de tennis (été 2026)

Titre du poste : Entraîneur(se) de tennis – Été

Lieu : Club de tennis de Baie-D'Urfé (CTBD)

Type de poste : Saisonnier / Temps partiel (mai à septembre)

Description du poste :

Le Club de tennis de Baie-D'Urfé (CTBD) est à la recherche d'un(e) entraîneur(se) de tennis dynamique et responsable pour appuyer la prestation de ses programmes juniors et adultes, ainsi que pour offrir des leçons privées et de groupe à ses membres tout au long de la saison extérieure. Ce poste convient parfaitement aux étudiant(e)s de cégep ou d'université possédant de solides habiletés en tennis et aimant travailler avec des enfants de 5 à 14 ans, tout en donnant également des cours aux adultes. Toutes les personnes intéressées et qualifiées sont encouragées à poser leur candidature.

Vous contribuerez à créer un environnement d'apprentissage sécuritaire, stimulant et amusant, tout en favorisant l'esprit d'équipe, l'esprit sportif et l'amour du tennis à long terme au sein de la communauté du CTBD.

À propos du CTBD :

Le Club de tennis de Baie-D'Urfé (CTBD) est un club profondément ancré dans son histoire et sa communauté, et fier de ses traditions. Les membres et visiteurs profitent d'un milieu accueillant et chaleureux, où les relations humaines et la passion pour le tennis sont au cœur de l'expérience. Nos programmes de tennis encouragent le développement des habiletés, de la confiance et de la passion pour le sport. Joignez-vous à notre équipe cet été et faites partie d'une communauté d'entraîneurs solidaire, dynamique et inclusive, où vous pourrez avoir un impact réel!

Responsabilités principales :

Entraînement sur le terrain :

- Assister le/la pro junior lors des leçons pour les enfants de différents âges et niveaux.
- Offrir des démonstrations, des conseils et des encouragements lors des exercices et des matchs.
- Donner, au besoin, des leçons d'initiation au tennis pour adultes.
- Offrir des leçons privées et de groupe aux membres.
- Animer diverses activités de tennis du club, incluant des tournois amicaux (round robins) et des cliniques.
- Être disponible occasionnellement les soirs et les fins de semaine.

Soutien et supervision du programme junior :

- Organiser et superviser des jeux, exercices et activités sociales.
 - Assurer un environnement sécuritaire, positif et inclusif pour tous les participant(e)s.
 - Agir comme modèle en promouvant le respect, le travail d'équipe et l'esprit sportif.
 - Communiquer avec les parents au besoin pour fournir des mises à jour, répondre aux questions ou offrir des conseils concernant la participation et le progrès de leur enfant.
-

Qualifications :

- Excellentes habiletés en tennis et bonne compréhension des principes d'entraînement.
 - Expérience de travail avec les enfants (moniteur(trice) de camp, entraîneur(se) bénévole ou expérience équivalente) — un atout.
 - Certification en entraînement de tennis requise (complétée ou en cours).
 - Personne amicale, énergique, fiable et axée sur le travail d'équipe.
 - Excellentes aptitudes en communication, en français et en anglais.
 - Certification en premiers soins/RCR, ou volonté de l'obtenir (formation offerte gratuitement par le CTBD).
-

Horaire et rémunération :

- Horaire à temps partiel flexible (matins et après-midis en semaine, fins de semaine occasionnelles).
 - Taux horaire concurrentiel, selon l'expérience.
-

Comment postuler :

Si vous souhaitez partager votre passion pour le tennis et avoir un impact positif dans la vie des jeunes joueurs, veuillez faire parvenir une courte lettre de motivation mettant en valeur votre expérience en tennis et votre intérêt pour l'entraînement, ainsi que votre curriculum vitae, à tennisbaiedurfe@gmail.com au plus tard le **31 mars 2026**.